
2011年　上期総会　意見・要望

No 意見・要望 決定事項

1
参加費を現在コート代として１００円単位で集めてるが、参
加者に＋１００円のボール代負担をできればと思います。

2

モットーの楽しくできればいいですねo(^-^)o
しいていえば、100円単位で集めているコート代ですが、人
数割りでちょうどの場合は、後100円追加で徴収するのはい
かがですかね？

3
スケジュールの入力履歴が自分で確認できたらいいと思い
ます。

今回はシステム的に無理

4

＜提案＞市施設要望提案係として奮闘します。
①桜の里のコートの凸凹整備
②ベンチを増やす
③可能なら日除け屋根設置など。
部員として：練習方法が当日毎に異なっています。
可能なら、期限を決めて、ためされ済みの練習法があっても
いいのではと思います。
ﾌﾙさんの転勤後のノットアップの底力アップが課題ですね。

練習メニューは基本メニューを月毎
に考え、その他のメニューをＤコーチ
独自のメニューとして２つぐらい考え
て実施するような流れを作るように。

5

今イベント係やノットアップ杯係、試合係、連絡係、と少人数
でやってますが、少人数の人には負担が重いと思うので、
サークル全員が何かしらの係に入るべきかと。
イベント係やノットアップ杯係は10人ぐらいいてもいいでしょ
うし、連絡係や試合係は時期を決めて、持ち回りでもいいで
しょうし。
やり方は引き継ぎやマニュアルを簡単に作って誰にでもや
れるようにしたらいいのでは？
もちろん、中々練習に来れてない人も係には入ってもらいま
すが、練習によく来る人が仕事は割合的に多く分担してもい
いし、練習に来なくてもできることはあるでしょうし。
なので、係は立候補制にして、割合的に偏ったら、適材適所
にバラして係に分担したらよいかと。

今回から採用。人数が必要な係（Ｎ
ＯＴ－ＵＰ杯委員等）はあらかじめ委
員として設置。後はその都度必要に
応じて依頼を掛けるので、メンバー
は協力して行うようにする。

6

今回から ジュニア責任者として まさ代表が 兼務される事と
なりました！ ただ 総会の参加は 基本的に メンバー全員と
なっておりますが ジュニアと言うと未成年者ですので 総会
の参加に関しては 親に 権利を持たせる もしくは 未成年者
のメンバーには 権利を持たせず 代表に一任する事にして
は 如何でしょうか？

未成年者の議決権は廃止。

7

基本的にダブルスメインの練習に 思えます！ シングルス思
考の人もいるので Ｄコーチは そこらへんを考えてメニュー
の組み立てをして欲しいのと 取れればの話ですが １コート
4～6人目安で 贅沢にコートを使えれば良いなぁ！

現状１０名以上で２面確保の方向で
行っているコート確保ですが、ドタ参
加も踏まえ８名以上で可能なら２面
の確保を行う。とりあえずは代表に
一任。

8
参加してない私が言うのも 可笑しいけど イベントが 土曜日
に片寄りすぎているように思えます！ 公平にしてほしい！

どうしても翌日休みの日（特に第２
土曜日)に設定しがち。今後検討し
ていきます。

9 2011年下期こそ練習日記１００％を！ ルール委員の下、厳しくしていく。

10

１回/月のボール購入を行う意味合
いも有りの提案でした。結論として
承認されました。今後、練習参加者
はこれまでのコート代＋１００円の負
担をお願いします。（但し、４００円以
内のコート代負担時の時に限る）


